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2007/459
Schriftliche Anfrage von Martin Abele (Grüne) vom 22.8.2007:
Sportehrungen, Praxis der Stadt Zürich
 
Von Martin Abele (Grüne) ist am 22.8.2007 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Im Tagesanzeiger vom 13. Juli 2007 wurde unter dem Titel „Fast alle Siegerteams im Muraltengut geehrt“ von der Ehrung einiger Schweizer Meister und Cupsieger
durch den Stadtrat berichtet. Darin wurde auch erwähnt, dass die Liste der Geehrten unvollständig war, weil z. B. die Schweizer Meister und Champions-League-
Teilnehmerinnen von Voléro Zürich nicht eingeladen waren.
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welches ist die Praxis der Stadt Zürich in Bezug auf die Ehrung erfolgreicher Sportlerinnen und Sportler sowie Teams aus der Stadt Zürich? Welche Erfolge
werden in welcher Form durch den Stadtrat besonders gewürdigt?

2. Welche Sportlerinnen und Sportler sowie Teams aus der Stadt Zürich wurden in der Saison 06/07 Schweizer Meister oder Cupsieger oder feierten
internationale Erfolge?

3. Welche Sportlerinnen und Sportler sowie Teams wurden an die im Tages-Anzeiger erwähnte Ehrung im Muraltengut eingeladen? Welche Schweizer
Meister und Cupsieger wurden nicht an diesen Anlass eingeladen und weshalb?

4. Das Vorgehen des Stadtrates lässt den Eindruck entstehen, der Stadtrat habe eine „Mainstream“-Wahrnehmung des Sportes. Wie will er in Zukunft
sicherstellen, dass auch andere Sportarten als Fussball und Eishockey die ihnen zustehende Beachtung und Anerkennung durch das offizielle Zürich
erhalten?

 
Mitteilung an den Stadtrat.


